
  
 

  

  
  

Россия 24: "25 лет со дня создания Санкт-Петербургского
филиала РПА Минюста России"

  

В.: В Санкт-Петербурге состоялась сегодня церемония открытия нового учебного корпуса
питерского филиала Всероссийского государственного университета юстиции. Четверть века
назад филиал был создан нынешним главой Следственного комитета Александром
Бастрыкиным, и сегодня он принял участие в торжественных мероприятиях. Репортаж
Дмитрия Пищухина.

КОР.: Один из крупнейших юридических вузов, диплом об окончании которого - гарантия
успешного старта профессиональной карьеры. Ведущая правовая школа страны в Санкт-
Петербурге принимает поздравления от выпускников и преподавателей.

ОЛЬГА АЛЕКСАНДРОВА, РЕКТОР ВСЕРОССИЙСКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО
УНИВЕРСИТЕТА ЮСТИЦИИ (РПА МИНЮСТА РОССИИ): За четверть века - это, в общем-
то, такой, достаточно приличный срок - у нас сформировался очень опытный
профессиональный и научно-педагогический коллектив, коллектив работников нашего
университета. За это время выпущено огромное количество выпускников-юристов.

КОР.: Уникальный педагогический коллектив: здесь почти у каждого за плечами реальный
опыт работы в органах. Лучших из них сегодня поощрил лично министр юстиции.

КОНСТАНТИН ЧУЙЧЕНКО, МИНИСТР ЮСТИЦИИ РФ: Это очень здорово, то, что
академия наша правовая растёт, развивается. Надо замахиваться на то, что если будет создан
рейтинг юридических вузов, то наша правовая академия должна как минимум в начале этого
пути занять место в десятке, ну, а потом надо замахиваться уже и на пятёрку.

КОР.: Поздравить Северо-западный филиал Университета юстиции приехал первый директор
учебного заведения, глава Следственного комитета Александр Бастрыкин. Именно он 25 лет
назад заложил фундамент нового юридического вуза.

АЛЕКСАНДР БАСТРЫКИН, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ СЛЕДСТВЕННОГО КОМИТЕТА РФ: Я
очень рад поздравить вас с прекрасным юбилеем. 25 лет - это, конечно, большой срок, с одной
стороны, 25 лет, да. А с другой стороны - это, я убеждён, начало дальнейшего развития и
достижение новых вершин и в юридической науке, и в юридической практике, и в подготовке
высококвалифицированных специалистов правоохранительных органов, включая
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Следственный комитет Российской Федерации.

КОР.: Выпускники Университета юстиции сегодня работают в органах государственной
власти, прокуратуре, судах и Следственном комитете. За четверть века из стен филиала вышли
свыше 7 тысяч высококлассных юристов.

ВЯЧЕСЛАВ ЛЕОНОВ, СТУДЕНТ 4-ГО КУРСА ВСЕРОССИЙСКОГО
ГОСУДАРСТВЕННОГО УНИВЕРСИТЕТА ЮСТИЦИИ (РПА МИНЮСТА РОССИИ): Наша
задача - это создать нашими силами, нашим усердием систему будущей безопасности нашей
страны.

КОР.: Главный подарок, который получил институт к своему юбилею, - новый учебный корпус
для будущих служителей Фемиды. Его открыли в торжественной обстановке. Новый учебный
корпус общей площадью 5 тысяч квадратных метров даст возможность дальнейшему развитию
института. Например, в этом помещении находится учебный класс, где будущие
криминалисты смогут на практике проверить свои навыки. Например, снимать отпечатки
пальцев, искать улики и даже находить тайники с оружием.

Больше половины студентов филиала начнут обживать эти аудитории уже в сентябре. Новый
учебный корпус позволит готовить больше квалифицированных туристов традиционно на
высоком уровне.

Дмитрий Пищухин, Сергей Ищенко, Дмитрий Степанов, Иван Зуев и Александра Колкова,
"Вести. Дежурная часть", Санкт-Петербург.

29 Августа 2022
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